



Communiqué de presse

Mardi 10 mars 2015

Crash en Argentine : Décès de Camille Muffat.

C'est avec effroi que la natation française a appris le décès ce jour de la championne olympique de natation, Camille Muffat.

Avec le départ de cette immense championne, c'est une personne forte, humble et déterminée qui est arrachée aux siens, à ses amis, ses admirateurs.

La tristesse est immense, profonde, violente.

Toutes nos pensées convergent vers sa famille.

La douleur est partagée avec les personnes et sportifs décédés aux cotés de Camille. Des champions emblématiques, des personnes arrachées à la vie.

Cliquez pour nous suivre :

